

Le tourisme dentaire, un bon plan ? - 1/1

Est-ce vraiment une bonne idée d'aller se faire soigner les dents à l'étranger ?

De plus en plus de jeunes doivent réduire leurs dépenses de santé, et, puisque la sécurité sociale ne prend pas en charge toutes formes de soin, la tentation peut être forte de profiter des cliniques low-cost à l'étranger. Le Maroc s'est ainsi fait une réputation de destination parfaite pour un séjour "bikini-bistouri" (c'est-à-dire faire un détour dans une clinique de soins esthétiques entre deux après-midis à la plage), et dernièrement, c'est dans les pays de l'Est que ce phénomène s'est développé, particulièrement dans [le domaine des soins dentaires](#)

Beaucoup partent ainsi se faire poser une [prothèse dentaire à l'étranger](#), en Serbie ou en Hongrie, d'autant plus que le coût de la vie y est suffisamment bas pour que ces courtes vacances restent accessibles à un petit budget.

Néanmoins, la prudence s'impose, et les associations de médecins et de professionnels de la santé ont émis des doutes sur la qualité des soins prodigués sur place, et surtout sur les suivi de ces opérations. Certes, selon le secrétaire général de l'[ALD](#) (Association Dentaire Française) "la qualité des dentistes (...) n'est pas à remettre en cause", mais certains dentistes français expriment leurs doutes à propos de la qualité des implants dentaires posés. Mais quand les tarifs des dentistes français sont [dénoncés](#) comme exagérés, puisqu'une prothèse est facturée jusqu'à 700 € à un patient alors que son coût de fabrication est estimé à 20 €, on peut aussi douter de leur sincérité...

De plus, si la Sécurité Sociale prend en charge des opérations dans les Pays de l'Union Européenne, médecins et dentistes français demanderont parfois de nouvelles analyses, ne reconnaissant pas la validité de celles effectuées par leurs confrères étrangers.

Il est donc impératif de prendre son temps avant de partir se faire soigner les dents à l'étranger, de contacter bien à l'avance la clinique dans laquelle vous souhaitez vous rendre, et de prévoir de rester sur place au moins une semaine après l'opération, de manière à pouvoir retourner consulter le dentiste qui vous a opéré en cas de besoin.